

Mercredi 26 avril 2017 à 18H au Foyer communal

Dans le double souci d'amélioration de notre cadre de vie et de préservation de la qualité de l'eau, la municipalité a souhaité engager la commune dans une démarche de gestion de l'espace public sans pesticide à travers la réalisation d'un PAPPH (Plan d'amélioration des pratiques phytosanitaires et horticoles). Cette étude, réalisée avec le soutien financier (80%) de l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse, arrive à son terme. C'est pourquoi nous souhaitons vous présenter cette initiative dans le cadre d'une réunion d'information.

Nous vous invitons donc à cette réunion publique qui aura lieu le mercredi 26 avril prochain à 18H au foyer communal. La démarche zéro pesticide de la commune vous y sera présentée.

Au cours de cette réunion, le Centre de Formation Professionnelle et de Promotion Agricole (CFPPA) des Pays d'Aude interviendra - à l'intention des jardiniers amateurs, nombreux dans notre village rural - pour donner un aperçu des principales approches culturelles sans pesticide.

Les thèmes abordés seront les suivants : techniques alternatives, plantation et gestion de l'arrosage, association de végétaux, paillages, préparations naturelles ...

Venez nombreux et démontrez ainsi votre volonté de préserver notre planète.